



## 1. 2・3月号の広報委員です！

いよいよ令和4年度も締めくくりの時期になりましたね。私たち生徒もテストや掃除などでバタバタとしています。

今年度も「武義高ニュース」をご愛読いただきまして誠にありがとうございます。来年度以降もどうぞ愛読ください。

## 2. ビ情科 DX 講習会がありました！

2月8日に一般財団法人コード・フォー・カナザワより福島健一郎様にお越しいただき、DXについてお話をいただきました。

「DX」とは、デジタルで社会を変えていくという意味の言葉で「デジタルトランスフォーメーション」の略です。

今回の講習会には、武義高校ビジネス情報科1、2年生の4クラスが参加しました。はじめは福島さんがDXについて説明してくださり、その後質問する時間がありました。内容がとても興味深く、全員が福島さんの話を食い入るように見ていました。質問コーナーでは、多くの生徒が質問しており、活発な意見交流となりました。本校では、3年生になると「課題研究」という授業で地域の方と交流する機会があります。そのため、今回のお話は1、2年生にとってとても有意義なものになりました。

## 3. 学年末考査がありました！

2月22日(水)から学年末考査がありました。特に2年生はこれからの進路に関わってくるので、全員が集中してテストに臨んでいました。休み時間にも勉強する姿が見られ、今まで以上のやる気を感じられました。3年生の先輩方を追いかけてこれからも勉強を頑張っていきます！

## 4. 3年生を送る会がありました！

2月28日(火)に3年生を送る会が行われました。新型コロナウイルス感染予防の為、3年生は体育館で生徒会が作成した動画を視聴し、1・2年生はそれぞれの教室で動画を視聴しました。

卒業式を翌日に控える中、3年生にゆかりのある先生方からメッセージが流れたり、各部活動からのメッセージが流れたりしました。

3年生にとっては感動の会、1・2年生にとっては3年生の方々が卒業されてしまう寂しさを感じる会となりました。



## 5. スタディーサポートがありました！

3月9日木曜日に1、2年生がスタディーサポートを受験しました。一生懸命問題に取り組み、休み時間には少しでも復習しようとする姿も多くありました。一つ上の学年に上がり、受験が近づいていきます。このスタサポの結果を踏まえ、今後も頑張ってお勉強に取り組ましましょう！

## 校訓

～うまず おくせず たくましく～

### 6. 卒業式がありました！

3月1日に卒業式がありました。会場の準備は在校生が体育の時間を使って、よい会場ができるように細かいところまで協力して作りました。

コロナウイルスの影響によって密を避けるため、会場入りしたのは、卒業生、保護者、先生方、来賓のみで、在校生はリモートという形でパソコンを使って参加しました。

私はリモートで参加しましたが、卒業生の皆さんが堂々と入ってくる姿を見て、これからの将来に向かって胸を張って進んでいってほしいと思いました。

先輩方、ご卒業おめでとうございます！！

卒業

おめでとう！！



武義高校から

応援しているわ！！

